

# REFERENCIA PARA UNA EVALUACIÓN AUDITIVA DIAGNÓSTICA

## Cita de evaluación diagnóstica de su bebé:

**Nombre del bebé:** \_\_\_\_\_

**Fecha de la cita:** \_\_\_\_\_ **Hora:** \_\_\_\_\_

**Ubicación:** \_\_\_\_\_

**Número de contacto:** \_\_\_\_\_

*Por favor llame si necesita cancelar/reprogramar su cita.*

## ¿Por qué mi bebé necesita otro Diagnóstico del Examen De Audición?

Es posible que su bebé no haya aprobado el examen de audición o que el proveedor de cuidado de la salud de su bebé haya solicitado una evaluación auditiva del diagnóstico. Hay muchos factores que pueden interferir con un examen de la audición, por ejemplo, el ruido en la habitación o un bebé activo. Es importante realizar un examen de la audición más completo lo antes posible para determinar cómo oye su bebé.

## ¿Cuántos bebés tienen pérdida auditiva?

La mayoría de los bebés nacen con una audición normal. Sin embargo, se detecta una pérdida auditiva grave en aproximadamente 2-4 de cada 1,000 bebés. Alrededor del 50% de los bebés con pérdida auditiva no presentan señales o factores de riesgo conocidos, como enfermedades graves o antecedentes familiares de sordera. Existen muchas afecciones que pueden ocurrir antes del nacimiento, durante la infancia o en la niñez que pueden afectar la audición de un niño. La pérdida de audición más adelante en la infancia puede ser el resultado de infecciones de oído repetidas, meningitis, lesiones en la cabeza u otras afecciones médicas.

Los medicamentos que salvan vidas también pueden causar pérdida de audición. A veces los bebés pierden la audición y nunca se sabe la razón. Hable con el médico de su bebé si tiene alguna pregunta o inquietud.



## **¿Por qué hacerle pruebas a un bebé?**

La detección de la pérdida auditiva debe ocurrir lo más temprano posible en la vida. Los primeros meses de vida de un niño son muy importantes para desarrollar las habilidades de comunicación. Un bebé que tiene pérdida auditiva o sordera puede tener dificultades para desarrollar habilidades lingüísticas o puede que no le vaya bien en la escuela. Cuanto antes se identifique la pérdida auditiva de un bebé, mas rápido se podrá brindar ayuda.

## **¿Qué es una Evaluación Diagnóstica de la Audición?**

Una evaluación diagnóstica de la audición es otro paso para comprobar la audición de su bebé. La evaluación incluye una serie de pruebas para obtener una imagen completa de la audición de su bebé. La evaluación la realizará un audiólogo, un profesional de la salud que se especializa en la audición.

## **¿Cómo se realiza la Evaluación Diagnóstica de la Audición?**

Mientras su bebé está descansando o durmiendo, se utiliza un equipo especial para reproducir sonidos suaves a través de auriculares especialmente diseñados para evaluar la audición de los bebés. Todo el proceso es indoloro. Las respuestas de su bebé a los sonidos se graban electrónicamente ya sea a través de los auriculares o mediante pequeños cables fijados mediante almohadillas adhesivas en la cabeza. Debido a que se realizan más pruebas, una evaluación del diagnóstico de la audición lleva más tiempo que una prueba de detección de audición en recién nacidos. Es posible que usted esté en la oficina durante una hora o más y necesite regresar para una segunda visita.

## **¿Quién paga las Evaluaciones Diagnósticas de la Audición?**

El costo de la evaluación diagnóstica de la audición está cubierto por muchos planes de Seguro de salud. Medi-Cal y California Children's Services (CCS) pagarán la evaluación de los bebés elegibles. Si usted tiene alguna pregunta sobre el pago de esta evaluación, hable con el médico o el proveedor de cuidado de la salud de su bebé o llame al 1-877-388-5301.



## **Qué puede hacer para prepararse para la Evaluación del Examen de Audición de su bebé**

Su bebé necesita dormir cómodamente durante la mayor parte del diagnóstico de la evaluación auditiva. Estas sugerencias pueden ayudarle a preparar a su bebé para que descance cómodamente:

- » Intente no dejar que su bebé duerma la siesta antes de la cita.
- » Alimentar a su bebé justo antes de la prueba puede ayudar a que se duerma.
- » Traiga una cobija, pañales adicionales, un cambio de ropa y fórmula adicional, si se usa.
- » Usted puede intentar programar la cita de su bebé para un momento en el que sea más probable que duerma, como por ejemplo la siesta.

## **¿Qué pasará después de la evaluación?**

Se le informará de los resultados de la evaluación y recibirá un informe. También se enviará un informe al proveedor de cuidado de la salud de su bebé. Si se detecta una pérdida auditiva, se le referirá a programas especiales y recursos comunitarios. El Centro de Coordinación Auditiva del Programa de Examen Auditivo para Recién Nacidos de California puede comunicarse con usted para ayudarlo a usted y a su bebé a obtener los servicios que necesita.

## **Observando el desarrollo del bebé**

Si la evaluación del diagnóstico muestra que su bebé no tiene pérdida auditiva, de todas formas debe revisarle la audición a medida que crece. La prueba de audición del recién nacido es sólo el primer paso para observar el progreso de la audición, el habla y el lenguaje de su bebé. Algunos bebés desarrollan pérdida auditiva más tarde en la vida, por lo tanto, siempre es importante prestar atención a cómo se desarrollan el lenguaje y el habla de su bebé.

## **Programa de Detección Auditiva para Recién Nacidos De California**

El objetivo del Programa de Exámenes de Audición para Recién Nacidos (NHSP) de California es identificar a los bebés con pérdida auditiva y vincularlos con servicios a



los seis meses de edad. El programa cuenta con Centros de Coordinación Auditiva que trabajan con familias, proveedores de atención médica y hospitales para garantizar que los niños reciban los servicios necesarios.

El NHSP recopila información sobre los exámenes auditivos de su bebé según la Sección 124119 del Código de Salud y Seguridad. Los Centros de Coordinación Auditiva pueden usar esta información para ayudarlo a usted y a su bebé a obtener los servicios que puedan necesitar. Es posible que el Centro de Coordinación Auditiva se comunique con usted para informarle sobre servicios de seguimiento. Usted puede comunicarse con ellos en cualquier momento para obtener ayuda.

**Para obtener más información sobre el Programa de Exámenes de Audición para Recién Nacidos,**

- » Llama gratis al 1-877-388-5301
- » o visítenos en la web en [www.dhcs.ca.gov/services/nhsp](http://www.dhcs.ca.gov/services/nhsp)

